



JONG Soo YOON

Regional Councillor Candidate for South and East Asia

Over the past 35 years, I have worked to enhance environmental conservation and sustainable development nationally and globally. As the Vice Minister of Environment of the Republic of Korea, and as the Head of the UN Office for Sustainable Development, I have acquired extensive knowledge and experiences on the issue and built a broad network with various relevant international agencies.

IUCN, in particular, holds a special place in my heart. As the Vice Minister, I facilitated the hosting of the 5th World Conservation Congress in Jeju, and realized the special and important role that IUCN plays in nature conservation. For this reason, I inspired the Ministry's decision to join as an IUCN Framework Partner.

There are now numerous organizations in the global conservation community, but IUCN has always been the pioneer and leader of the field and should continue to remain as the conservation authority by being strategic and innovative, especially in the process of the development and implementation of the post-2020 global biodiversity framework.

If elected, I will ensure that the Council continues to work together with Members, Commissions and the Secretariat of IUCN to promote inclusive governance and further strengthen the relevance of IUCN in this new era. With my knowledge and experience, I am confident that I can play a pivotal role as the IUCN regional councillor and will make utmost efforts to ensure that IUCN continues to play its role in promoting global nature conservation.

Au cours des 35 dernières années, j'ai par mon travail contribué à améliorer la conservation environnementale et le développement durable au niveau national et mondial. En tant que vice-ministre de l'Environnement de la République de Corée, et Responsable du Bureau des NU pour le développement durable, j'ai acquis des expériences et des connaissances importantes sur la question, et j'ai également développé un solide réseau avec diverses agences internationales pertinentes.

L'IUCN, en particulier, occupe une place spéciale dans mon cœur. Lorsque j'étais vice-Ministre, j'ai facilité l'organisation du 5^e Congrès mondial de la nature à Jeju ; c'est à cette occasion que j'ai réalisé le rôle spécial et important que l'IUCN joue dans la conservation de la nature. Pour cette raison, j'ai été à l'origine de la décision du Ministère de rejoindre l'IUCN en tant que Partenaire-cadre.

Il existe aujourd'hui de nombreuses organisations dans la communauté mondiale de la conservation, mais l'IUCN a toujours été pionnière et leader dans le domaine, et doit continuer à être une autorité en matière de conservation en étant stratégique et innovante, surtout dans le processus d'élaboration et de mise en œuvre du Cadre mondial pour la biodiversité pour l'après-2020.

Si je suis élu, je veillerai à ce que le Conseil continue à travailler avec les Membres, les Commissions et le Secrétariat de l'IUCN, afin de promouvoir une gouvernance inclusive et de renforcer encore davantage la pertinence de l'IUCN en cette nouvelle époque. Fort de mes connaissances et de mon expérience, je sais que je peux jouer un rôle crucial en tant que Conseiller régional de l'IUCN, et ferai tout mon possible pour garantir que l'IUCN continue à jouer son rôle dans la promotion de la conservation mondiale de la nature.

Desde hace 35 años, he trabajado en pro de la conservación del medio ambiente y el desarrollo sostenible, en el plano nacional y mundial. Como Viceministro de Medio Ambiente de la República de Corea y Director de la Oficina de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas, he adquirido amplios conocimientos y experiencia en la materia y construido una extensa red con diversos organismos internacionales pertinentes.

La UICN, en particular, ocupa un lugar especial en mi corazón. En mi calidad de Viceministro, coordiné como anfitrión la celebración del 5º Congreso Mundial de la Naturaleza en Jeju, y percibí el papel especial y tan importante que desempeña la Unión en la conservación de la naturaleza. Por este motivo, impulsé la decisión del Ministerio de convertirse en Socio Marco de la UICN.

Hay numerosas organizaciones en el campo de la conservación ambiental mundial, pero la UICN ha sido siempre pionera y líder en este ámbito, y debería seguir siendo una autoridad en la materia trabajando de forma estratégica e innovadora, sobre todo en el proceso de elaboración e implementación del marco para la biodiversidad mundial después de 2020.

Si soy elegido, haré que el Consejo siga trabajando mancomunadamente con los Miembros, las Comisiones y la Secretaría de la UICN, para promover una gobernanza participativa y reforzar la relevancia de la Unión en esta nueva era. Gracias a mis conocimientos y experiencia, estoy en condiciones de desempeñar un papel central como Consejero Regional, y haré los mayores esfuerzos para hacer que la UICN siga desempeñando su papel de promoción de la conservación de la naturaleza a nivel mundial.